



0 - Hernias internas. Claves diagnósticas

N. Alegre Borge¹ y J. de Luis Yanes²

¹Hospital Infanta Sofía, Madrid, España. ²Hospital Universitario Fundación Alcorcón, Madrid, España.

Resumen

Objetivo docente: A partir de una revisión de casos proponemos adquirir una metodología que nos permita analizar la semiología de las hernias internas y que pueda ser aplicable a nuestro trabajo para facilitar la identificación de las principales formas de hernias internas y diferenciarlas de otras causas de obstrucción.

Revisión del tema: La presentación de las hernias depende de cómo se hayan originado. Debemos buscar claves diagnósticas que nos permitan diferenciar los distintos tipos de hernias; para ello son necesarios conocimientos de anatomía y fisiopatología que nos facilitarán reconocer el punto de convergencia de las asas o identificar alteraciones en las estructuras vasculares; hallazgos que sirven de guía para la caracterización de las hernias internas.

Conclusiones: A pesar de que la mayoría de los diagnósticos de hernias internas son intraoperatorios, adquirir unos conocimientos adecuados aplicados a nuestro trabajo nos permitirá identificar los principales tipos de hernias internas y diferenciarlos de otras causas de obstrucción.